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Vigilanza Urbana,
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Lavoro e Commercio
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.254
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Lavori Pubblici, Viabilità
e Trasporti Edilizia Pubblica
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Ecologia e Ambiente
Riceve su appuntamento
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TEL. 039 23754.261

BONFRISCO ANGELO
Sport, Tempo Libero ed Eventi
Riceve su appuntamento
TEL. 039 23754.238

ZORLONI ANDREA
Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici ed elettorali
Innovazione ed E-Government
Riceve su appuntamento
il martedì dalle 10,00 alle 12,00
TEL. 039 23754.262-247-243-216

GRANDI LORENZO
Bilancio Tributi e Catasto
Economato
Riceve su appuntamento
TEL. 03923754.213 - 212 - 229

CASIRAGHI MASSIMO MARIA
Cultura, Pubblica Istruzione e Politiche
Giovanili, Personale
Riceve su appuntamento
TEL. 03923754.213 - 214 - 272

CAZZANIGA ANGELO
Servizi Sociali, alla Persona
ed alla Famiglia
Riceve su appuntamento
TEL. 03923754.213 - 214 - 237
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Emilio Merlo
La parola al Sindaco

3

Cari cittadini
Da circa tre mesi perseguo ogni
giorno l’obiettivo di svolgere al
meglio l’incarico che mi avete
affidato. Mi avete dato fiducia,
di questo vi ringrazio,
assicurandovi che non vi
pentirete della scelta fatta. Sto
mettendo tutto me stesso in
questo impegno da sindaco,
dopo anni trascorsi tra i banchi
dell’opposizione. Un incarico
che porto avanti con
entusiasmo e dedizione. Lo
stesso posso dire per la giunta:
siamo una squadra affiatata,
una mescolanza di forze
fresche e persone esperte che
lavorano insieme per realizzare
il programma. Questa è la
nostra linea guida, il riferimento
della nostra azione quotidiana:
non abbiate dubbi, ribadisco
che realizzeremo le promesse e
gli impegni assunti con voi in
campagna elettorale. Statene
certi, se non dovesse
succedere me ne assumerò la
piena responsabilità. Perché
questo è il mio carattere e il mio
approccio di fondo: guai a
piangersi addosso, mai
recriminare o puntare il dito
contro chi ci ha preceduto. A

me, e soprattutto a voi, non
interessa. Contano i fatti, come
si dice: le opere che potremo
realizzare, i servizi che
sapremo offrire, il nuovo
assetto della viabilità, la pulizia
delle strade e dei parchi, la
sicurezza per le nostre famiglie,
l’attenzione all’ambiente e al
nostro territorio in generale.
Niente polemiche sterili o
giustificazioni da
azzeccagarbugli, valuterete voi
i risultati della nostra azione. Di
sicuro faremo grande
attenzione alla qualità degli
interventi: la rapidità di
esecuzione è sì importante, ma
lo è ancora di più il livello
qualitativo. Su questo non
faremo sconti di nessun tipo:
qualità dei progetti e qualità
delle opere pubbliche sono
parole d’ordine irrinunciabili. Le
premesse per fare bene ci sono
tutte, e lo avverto anche dai
vostri primi riscontri: percepisco
un approccio positivo da parte
vostra: sappiate che la porta del
mio ufficio sarà sempre
spalancata per ascoltare i vostri
problemi e le vostre proposte, il
contatto diretto con la comunità
è l’essenza del mio modo di

concepire la politica e non potrà
mai venire meno. Il mio
obiettivo è quello di
rappresentare tutta la città e
lavorare anche e forse
soprattutto, al servizio di chi a
giugno ha fatto una scelta
diversa. Il nostro insediamento
arriva in concomitanza con
l’ottantesimo anniversario di
fondazione del Comune:
metteremo in campo delle
iniziative per celebrare la
ricorrenza, stiamo studiando la
possibilità di allestire una
mostra con cimeli,
testimonianze e ricordi di quegli
anni, oltre a un concorso per
premiare la migliore vetrina a
tema. Vi rubo ancora poco
tempo, ma un ringraziamento
va a tutti i dipendenti comunali
per come hanno accolto me e
la nuova giunta. Con loro
stiamo lavorando in totale
armonia: davvero il Comune è
ricco di donne e uomini che
lavorano con professionalità,
abnegazione e competenza.
Potete contare su di loro. Come
potete contare su di me e sulla
mia giunta. Faremo il massimo,
avete la mia parola.

Emilio Merlo

Grazie a chi mi ha scelto
ma sarò il Sindaco di tutti

ge
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Ottant’anni di vita in Comune.
Quest’anno ricorre l’ottantesimo
anniversario dalla fondazione
del Comune di Villasanta. Era il
2 luglio 1929 quando un decreto
regio sancì ufficialmente la
nascita del “Comune di
Villasanta”. Un’entità
amministrativa nuova, come
nuovo fu il nome scelto definire
l’unione tra La Santa, frazione di
Monza, e il Comune di Villa San
Fiorano. Un evento che si inserì
nella riorganizzazione
amministrativa degli Enti locali
voluta dal fascismo a partire dal
1927. Una riforma che
aggregava comunità diverse,
favorendo la formazione di
entità amministrative più
popolose. Così fu per Villasanta,
dove a differenza di altre realtà
della Brianza, come Renate-
Veduggio o
Cernusco-Montevecchia, la
creazione di un nuovo Comune
coincise con la nascita di una
nuova denominazione,
Villasanta appunto. Un
compromesso dovuto alle
lamentele degli abitanti di La
Santa che si erano ritrovati
semplicemente “annessi” al
Comune di Villa San Fiorano,
senza che la loro comunità
fosse in qualche modo

Gli 80 anni di Villasanta
Una finestra sulla Storia

SPECIALE STORIA
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riconoscibile nel nome del
nuovo Ente. Anche se il legame
tra La Santa e San Fiorano ha
radici antiche che affondano
nell’appartenenza secolare ad
una sola parrocchia, l’unione
amministrativa è figlia di quel
particolare contesto storico. E
nasce anche a seguito della
revisione dei confini territoriali
delle città e dei paesi circostanti.
Era il periodo dell’estensione del
Comune di Monza che arrivò a
comprendere tutto il territorio del
Parco cintato, prima condiviso
con i Comuni di Biassono e
Vedano al Lambro. Il “prezzo”
da pagare per Monza fu la
perdita della frazione di La
Santa, all’epoca già un centro
popoloso e sviluppato. Un
processo nel quale giocò un
ruolo tutt’altro che marginale la
famiglia Camperio, in quegli
anni molto influente a Roma.
Nonostante negli anni
precedenti fosse nato un
comitato per promuovere la
causa dell’unificazione, il
matrimonio tra le due comunità
non fu però completamente
indolore. Era il 29 novembre del
1928 e con il contestuale
passaggio dell’intero territorio
del Parco al Comune di Monza,
La Santa venne aggregata al
Comune di Villa San Fiorano.
Dal libro “Villasanta, radici e
identità di una comunità tra
Monza e la Brianza” a cura di
Ada Gigli Marchetti e Giuseppe
Maria Longoni, si apprende che
la reazione degli abitanti di La
Santa non fu esattamente

I NOSTRI PRIMI 80 ANNI
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entusiasta: la comunicazione
ufficiale pronunciata dal parroco
in chiesa fu accolta con “un
generale disappunto”. La
“pacificazione” arrivò nel luglio
del 1929 con il decreto regio
numero 1383: nacque

ufficialmente il Comune di
Villasanta. In realtà il nuovo
nome fu proposto all’inizio di
quell’anno dal Consiglio
comunale di Villa San Fiorano
che approvò una delibera per
cambiare la denominazione del

nuovo aggregato da Villa San
Fiorano a Villasanta. A Roma di
fatto si limitarono a recepire la
soluzione toponomastica ideata
dalla comunità locale. Un
passaggio della delibera votata
dal Consiglio ne spiega

SPECIALE STORIA
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sinteticamente le motivazioni:
“Considerato che al Comune di
Villa San Fiorano è stata
aggregata la frazione di La
Santa e che tale situazione
deriva unicamente dalla
importanza commerciale ed
industriale di La Santa, che per
numero di abitanti supera
questo capoluogo, delibera di
inoltrare regolare istanza presso
il Governo del Re affinché
venga decretato il cambiamento
di denominazione di questo
Comune da Villa San Fiorano a
Villasanta”. Nel testo del
Consiglio comunale non
mancano i riferimenti ai rapporti
tra le due comunità, definiti di
“concorde e reciproca simpatia”.
Come a sgombrare il campo da
possibili dissidi all’interno del
nascente Comune. A parte il
grande elemento di condivisione
rappresentato dall’appartenenza
ad una sola parrocchia, La
Santa e Villa San Fiorano
avevano istituzioni e servizi
distinti: dalle scuole ai cimiteri,

I NOSTRI PRIMI 80 ANNI
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solo per fare due esempi.
L’attuale cimitero era infatti il
camposanto di San Fiorano,
mentre per la frazione di La
Santa, il Comune di Monza
aveva costruito un cimitero nella
zona delle cosiddette case
Fanfani, poi abbandonato dopo
l’unificazione per ampliare
quello sanfioranese, destinato a
diventare il camposanto del
Comune di Villasanta. Anche la

stampa locale monzese non
commentò benevolmente la
fuoriuscita di La Santa dal
Comune di Monza. Era
un’epoca caratterizzata da
accesi campanilismi non solo tra
paese e paese, ma anche tra
diversi rioni o cascine. E la
nostra realtà non faceva
eccezione. Le due comunità
avevano assunto, già prima
dell’unificazione, una distinta

denominazione in lingua locale.
Sintetica ma efficace: “Quei d’in
giù” erano gli abitanti di La
Santa, “Quei d’in su” i
sanfioranesi. Comunità
vicinissime ma ancora distinte:
in quegli anni gli screzi, i litigi e
le incomprensioni tra abitanti di
diversi paesi erano all’ordine del
giorno. Nel libro di Marchetti e
Longoni è riportata la
testimonianza di un’anziana

I NOSTRI PRIMI 80 ANNI
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sanfioranese raccolta da Dante
Fossati: “La domenica
frequentavamo lo stesso
oratorio. Dal mio cortile, la ‘Cort
di mort’, si partiva in gruppo
grandi, mezzani e piccoli,
maschi e femmine. I maschi
avrebbero dovuto fermarsi in via
Garibaldi perché l’oratorio
maschile era situato a metà
paese, invece accompagnavano
noi ragazze fino all’oratorio
femminile che si trovava
all’estremo sud per difenderci da
qualcuno che tentava sempre di
darci fastidio con parole e

allusioni sulla nostra
provenienza. Ci chiamavano
bifolchi, paesani, ignoranti. Gli
animi si scaldavano facilmente,
volavano botte da orbi”. Una
testimonianza che va comunque
letta nel contesto di quegli anni,
quando le rivalità
campanilistiche erano un tratto
comune a tutte le realtà. La
Santa e San Fiorano differivano
anche nel sistema scolastico:
agli inizi del Novecento la scuola
elementare di La Santa,
dipendente dal Comune di
Monza, arrivava fino alla quinta

classe, mentre a Villa San
Fiorano si poteva frequentare
solo fino alla terza. Uno dei
primi segni visibili del percorso
che avrebbe portato all’unità, fu
rappresentato dalla costruzione
di un solo monumento ai Caduti
per entrambe le comunità. Gli
ottantatrè morti della Prima
guerra mondiale furono ricordati
con una scultura raffigurante la
madre sofferente di un soldato,
ribattezzata ironicamente dai
villasantesi “Pora dona”,
realizzata da Eugenio Baroni e
inaugurata nel 1922 in un
fazzoletto di terra donato dalla
famiglia Camperio. Dieci anni
dopo la fine del conflitto, nel
1928, i Caduti vennero iscritti in
un unico albo d’onore per i due
paesi: si contarono 38 Caduti
nel Comune di Villa San
Fiorano, 32 a La Santa e 13
registrati come “immigrati”. A
sancire anche simbolicamente
l’avvenuta unificazione, fu la
realizzazione del nuovo
municipio progettato
dall’architetto villasantese Piero
Borradori, su indicazione del
primo sindaco di Villasanta,
allora podestà, Arturo Fossati.
Un edificio collocato a La Santa
anche per riequilibrare il
baricentro della nuova entità
amministrativa. Visibile da
lontano per la sua grande torre
con orologio, il palazzo
comunale fu costruito secondo
lo stile e i dettami architettonici
in voga nel Ventennio. Fu
inaugurato con una grande
cerimonia il 12 maggio del 1935

SPECIALE STORIA
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alla presenza del gerarca
fascista Achille Starace, il quale
tenne un discorso dal balcone
che si affacciava sulla piazza
piena di villasantesi. Sulla
facciata campeggiava una
dedica celebrativa a Mussolini,
poi rimossa dopo la fine della
guerra. La cancellazione dei
riferimenti al fascismo è
evidente anche nell’affresco
della sala consiliare. Realizzato
da Ermete Ripamonti a metà
degli anni Trenta, conteneva
una grande raffigurazione del
Duce, poi cancellata dallo
stesso autore dell’opera nel
dopoguerra. Queste, in sintesi,

le fasi che portarono alla nascita
del Comune di Villasanta e
quindi alla graduale formazione
di una nuova comunità nata
dalla fusione, in parte ancora da
completare, di due borghi storici
sorti sulla strada che da Monza
conduce in Brianza. Lo sviluppo
dell’abitato attorno alla chiesa di
Sant’Anastasia, da cui deriva il
nome La Santa, l’epopea della
famiglia Camperio che ha
segnato la storia della comunità;
e poi ancora la crescita
industriale ed economica con la
presenza di nastrifici legati alla
produzione del cappello a
Monza: questo e altro sarà

affrontato nei prossimi numeri di
“Villasanta Informa”, con il
contributo decisivo dei
villasantesi che conservano
frammenti di memoria storica da
salvare. Fotografie,
testimonianze dirette, racconti in
italiano o in lingua locale. Il
giornale terrà una finestra
aperta sulla storia e le radici
della nostra comunità.

Fonte bibliografica principale:
“Villasanta: radici e identità di
una comunità fra Monza e la
Brianza” a cura di Ada Gigli
Marchetti e Giuseppe Maria
Longoni

I NOSTRI PRIMI 80 ANNI
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Emilio Merlo
Sindaco
Vigilanza Urbana
Protezione Civile e Sanità
Lavoro e Commercio

UDC
Sala Stefano

LISTA PER VILLASANTA
Battistini Guido
Pasta Grazia Maria
Consonni Alfredo
Maggioni Pietro
Giannessi Tosco
Montani Maria Grazia

La composizio

Ecco la nuova situazione politica villasantese uscita dalle
elezioni di giugno. E’ cambiato il colore politico di
Sindaco e Giunta in seguito alla vittoria della Lista Pdl –

Lega Nord che ha ottenuto il 48,7
candidando a primo cittadino Em
posto con il 40,12% (3224 voti) la

Dario Vivaldi
(Vicesindaco)
Lavori Pubblici

Viabilità e Trasporti
Edilizia Pubblica

Lorenzo Grandi
Bilancio

Tributi e Catasto
Economato

Cristiano Crippa
Urbanistica

ed Edilizia Privata
Ecologia e Ambiente

Angelo Bon
Sport,

Tempo Lib
ed Event

V-In3:Layout 1 29-09-2009  12:28  Pagina 12



13

PDL
Bonfrisco Angelo
Cazzaniga Angelo
Belli Sandro
Crippa Cristiano
Vivaldi Dario
Casiraghi Massimo Maria
Confalonieri Riccardo
Trombini Rosanna

LEGA NORD
Tremolada Vittorio
Grandi Lorenzo
Varisco Christian
Malegori Rita
Malegori Carlo

MassimoMaria Casiraghi
Cultura, Pubblica Istruzione

e Politiche Giovanili
Personale

Angelo Cazzaniga
Servizi Sociali
alla Persona

ed alla Famiglia

zione di Giunta e Consiglio

o il 48,70% (3913 voti)
dino Emilio Merlo. Al secondo
4 voti) la Lista per Villasanta

che candidava Guido Battistini. Al terzo posto con
l’11,18% (898 voti) la Lista Udc che candidava Stefano
Sala

lo Bonfrisco
Sport,
mpo Libero
ed Eventi

Andrea Zorloni
Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici

ed elettorali Innovazione
ed E-Government
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Angelo Bonfrisco

Sport, Tempo Libero
ed Eventi

Qual è il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Instaurare un contatto diretto
con tutte le associazioni
villasantesi. In queste settimane
ho completato il dialogo con
tutte le realtà associative per

Nato a Monza il 12/4/1960
Sposato con Gigliola, una figlia:
Francesca di 10 anni.
Una bassottina: Chanel.
Residente a Villasanta dal 1969.
Diploma di perito industriale
(elettronico).

Esperienze lavorative:
Dal 1989 al 1992 strumentista
presso la Lombarda Petroli di
Villasanta
Dal 1992 al 1999 impiegato presso
la Pirelli S.P.A. di Milano Bicocca
(prove speciali e gestione del
personale)

Esperienze sportive:
Dal 1970 al 1980 calciatore,
Dal 1980 al 2001 arbitro di calcio:
1985 premiato come miglior arbitro
regionale (Lombardia)
1989 promosso in serie C come
miglior arbitro interregionale (1° in
graduatoria nazionale)
1993 promosso in serie A e B
1994 esordio in serie A
1993 – 2001 arbitro di calcio
professionisti serie A e B
2002 consulenza arbitrale presso
TV Telenova
2003 – 2004 consulenza
commerciale presso palestra
Lifeenergy
2005 corso di istruttore di scuola
calcio e allenatore squadra
esordienti
2005 – 2009 consulente arbitrale e
opinionista della TV nazionale
7Gold.

Attualmente consulente sportivo e
opinionista TV.

capire quali sono le loro
esigenze, quali strutture
utilizzano e con quali problemi
devono fare i conti. In sostanza
ho operato una sorta di
censimento del mondo
associativo villasentese per
valutare i miei ambiti di
intervento.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, ovvero entro
i cinque anni di
mandato? Potrà
ritenersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
La missione è quella di
adeguare le strutture alle
esigenze delle associazioni. Un
obiettivo ambizioso e per il
quale forse saranno necessari
dieci anni, ma noi lavoreremo a

Strutture da Serie A
per rilanciare lo sport
Curriculum

Dai campi di serie A all’incarico
di assessore: il filo conduttore
per Bonfrisco resta lo sport.
L’obiettivo è quello di
rimodernare le strutture sportive
nel dialogo continuo con le
associazioni del territorio
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fondo perché diventi realtà. Gli
esempi non mancano: il
palazzetto dello sport va
rimodernato, non è cambiato da
quando frequentavo le scuole
medie. Oppure la pista
d’atletica: non è mai stata
ristrutturata e per una parte ora
è addirittura inagibile.

Da ex arbitro e uomo
di sport, in che modo
l’Amministrazione
può aiutare le
società sportive
villasantesi?
Puntando moltissimo sulla
conoscenza diretta delle
nostre realtà. Per questo ho
voluto partecipare al trofeo di
bocce, per rendermi conto in
prima persona delle
problematiche della disciplina
che tra l’altro ho apprezzato
moltissimo perché facilita in
modo straordinario la
socializzazione tra la gente.
Poi c’è la pista di pattinaggio
da valorizzare, o pensare a
come risolvere il problema
della piscina che non c’è, con i
villasantesi costretti a emigrare

a Monza o in altri paesi per
nuotare.

Eventi e Tempo libero
sono di sua
competenza, qual è la
ricetta per rivitalizzare
Villasanta?
La missione è rendere la città
più viva con una serie di eventi
e iniziative, rivitalizzarla
appunto, tenendo però presente
il contesto che ci circonda. Un
contesto ampio che offre molto,
confiniamo con Monza e siamo
a due passi da Milano.

Villasanta compie 80
anni. Un Comune

giovane rispetto ad
altre realtà della
zona. Secondo lei
esiste un’identità
villasantese? La
fusione tra La Santa
e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
Il nostro compito è ridurre il gap
tra centro e periferia. Purtroppo
San Fiorano è considerata
periferia, nonostante ci sia il
centro sportivo o l’Astrolabio.
Bisogna creare una sinergia tra
San Fiorano e il centro per
costruire una realtà più
omogenea.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta, un
luogo che le è caro.
Mi allenavo nel parco di Monza
che considero parte integrante
della nostra realtà, ricordo le
prime partite di calcio dove
adesso c’è il parcheggio della
scuola media, o quando saltavo
la rete per fare i test atletici in
pista, volevo arrivare in Serie A
e ce l’ho fatta.
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Andrea Zorloni

Qual è il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Capire il funzionamento della
macchina comunale, avviare un
miglioramento dei rapporti col
cittadino e del sistema
informatico del Comune. Sveltire

Nato a Monza il 26 aprile 1969,
residente a Villasanta in zona
San Fiorano.
Coniugato con Daniela Astori,
padre di tre figli: Irene, Chiara e
Giorgio, rispettivamente otto,
cinque e due anni.
Ingegnere laureato al Politecnico di
Milano, ha lavorato, dopo essersi
laureato, in una delle primarie
società di automazione italiane
progettando ed installando sistemi
di robotica industriale.
Dal 1998 esercita la libera
professione occupandosi di reti di
computer, internet, e sicurezza dei
dati. Ha la sede della sua attività in
Villasanta nella centralissima Via
Mazzini al n. 35.
Iscritto alla Lega Nord dal 1997, e'
stato eletto Consigliere per la
Circoscrizione 1 (centro - via Lecco
- viale Libertà) di Monza nel
2007 ove ricopre la carica di
Capogruppo per la Lega Nord.
Nel tempo libero si dedica alla
famiglia, e' appassionato di vela e
auto d'epoca, e' membro del
direttivo di diverse società sportive
a livello locale e nazionale, fa
attività di volontariato presso
l'opera Don Guanella, dove per
dieci anni con la moglie Daniela ha
collaborato alla gestione di una
casa famiglia con sei ragazzi
diversamente abili.

l’iter burocratico significa anche
velocizzare il passaggio dei dati
tra i vari uffici.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, ovvero entro
i cinque anni di
mandato? Potrà
ritenersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
Il traguardo sarà aumentare il
più possibile la qualità dei
servizi forniti al cittadino, sia per
chi preferisce utilizzare internet
senza avere l’incombenza di
recarsi in Comune, sia per chi si
presenta agli sportelli del
municipio. In entrambi i casi il
servizio deve essere veloce,
utile e ottimale. L’obiettivo è
avvicinare la macchina
comunale al cittadino attraverso

Un Comune più vicino
con servizi più efficienti
Curriculum

Relazioni con il Pubblico
Servizi Demografici ed
elettorali Innovazione
ed E-Government

Un Comune a misura di
cittadino. Aumentare la qualità e
la velocità dei servizi e del
sistema informatico: avvicinare
la macchina comunale ai
villasantesi è la missione
dell’assessore Zorloni
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l’Urp e attraverso la rete. Un
processo che passa anche per
una ristrutturazione del sistema
informatico comunale, un lavoro
importante anche se poco
visibile all’esterno. C’ è molto da
fare.

Facilitare il dialogo
tra Pubblica
Amministrazione e
cittadini diventa
sempre più
importante.
Il rapporto tra Comune e
cittadino deve migliorare, chi è
attrezzato dal punto di vista
telematico deve poter sfruttare
le opportunità di internet, chi
vuole mantenere un contatto
diretto recandosi negli uffici non
deve scontrarsi con il muro della
burocrazia. Da semplice
cittadino ho già avuto occasione
di interfacciarmi con gli uffici
ricavandone sensazioni davvero
positive, ci sono persone valide
che forniscono un ottimo
servizio, non c’è paragone
rispetto ad altre città. Voglio
valorizzare ulteriormente questa
realtà.
A che punto è

l’informatizzazione
della macchina
comunale?
C’è un grande problema a livello
strutturale, computer vecchi e
sistema obsoleto. Le persone
fanno del loro meglio con le
poche risorse che hanno.
L’obiettivo è dotare il Comune di
una struttura informatica simile
a quella di una media azienda.
Quando i miglioramenti
entreranno a pieno regime i
risultati saranno visibili anche
all’esterno.

Villasanta compie 80
anni. Un Comune
giovane rispetto ad
altre realtà della

zona. Secondo lei
esiste un’identità
villasantese? La
fusione tra La Santa
e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
Il problema è che le due realtà
sono tuttora divise dalla ferrovia,
uno sbarramento difficile da
eliminare. Bisogna realizzare
più servizi a San Fiorano e
predisporre degli accorgimenti
per evitare un ulteriore
frazionamento con la nascita
della cittadella sull’ex
Lombarda.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta, un
luogo della città che
le è caro.
Tutte le corti sono affascinanti,
sia in centro che a San Fiorano,
danno una connotazione di
tipica città brianzola e lombarda,
suggestiva anche la zona dei
mulini asciutti e delle cascine, è
un patrimonio che dobbiamo
continuare a tutelare e
valorizzare.
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Angelo Cazzaniga

Qual è il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Ho lavorato 36 anni in Comune e
quindi conosco bene i
meccanismi della macchina
amministrativa. Per prima cosa
ho controllato le situazioni in atto,

Nato a Villasanta il 23 giugno 1940
Abitante in Villasanta, via Meda 1
sposato dal 1965 con Carolina
Merlo e con tre figli: Chiara, Anna e
Paolo.Diplomato geometra nel
1959 presso l’Istituto Mosè Bianchi
di Monza. Dopo una breve
esperienza lavorativa nella ditta del
padre, assunto con regolare
concorso presso il Comune di
Villasanta con la mansione di
Tecnico comunale all’Urbanistica e
Lavori Pubblici dal 1962 al 1999
con una interruzione nell’anno 1996
per comando presso l’Ospedale di
Garbagnate milanese.
Già iscritto all’albo del collaudatori
della Regione Lombardia
Attualmente pensionato e
amministratore di condomini
Da giovane presidente della locale
sezione della Gioventù italiana di
Azione cattolica. Membro del
Consiglio affari economici della
Parrocchia di Sant’Anastasia,
presidente del Circolo Parrocchiale
Cattolico, carica che ricopre tuttora.
Sindaco della Cooperativa edilizia
La Santa 75 dal 1975 fino al 1990
Vice presidente della Cooperativa
edilizia Primavera 80 (Monza) dal
1980 al 1986 Consigliere della
Cooperativa edilizia Nuova La
Santa 75 dal 1985 fino al 1998
Consigliere della Cooperativa
edilizia La Santa 91 dal 1991 fino
al 2001 Componente della
Commissione edilizia dal 1999 al
2004. Consigliere di minoranza
della lista "Viviamo Villasanta"dal
2004.

ovvero se i contributi erogati
siano giustificati da reali
necessità. Ho incontrato gli
psicologi e tutte le associazioni
no profit che si occupano di
sociale. Dovrò rivedere la retta di
accesso all’asilo nido, che non
mi sembra del tutto equa, e i
criteri per l’inserimento nella
casa di riposo.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, ovvero entro
i cinque anni di
mandato? Potrà
riternersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
Mi sentirò soddisfatto se avrò
aiutato chi ha veramente
bisogno, e non i furbi: per
arrivare a questo obiettivo serve
un esame approfondito delle

Incentivi ai nuovi nati
e più alloggi popolari
Curriculum

Servizi Sociali,
alla Persona
ed alla Famiglia

Un incentivo ai nuovi nati,
l’ampliamento dell’orario
dell’asilo nido, l’attenzione alla
casa di riposo e abitazioni per i
meno abbienti. L’assessore
Cazzaniga anticipa i suoi
progetti in ambito sociale
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situazioni. Poi occorrono più
alloggi per i villasantesi in
difficoltà, c’è un aumento delle
richieste di chi ha subito uno
sfratto o non riesce a pagare
l’affitto: servirebbe un
patrimonio di edilizia pubblica
più vasto per soddisfare queste
esigenze.

Qual è la situazione
dei Servizi sociali a
Villasanta e quali le
criticità su cui
intervenire?
Esistono dei casi estremi,
situazioni di disagio croniche in
cui la famiglia si è disgregata:
non emergono alla luce del sole
ma esistono anche a Villasanta.
Bisogna ampliare l’assistenza
domiciliare ai malati, a chi ha
necessità aumentando gli orari
delle prestazioni. Ho già dato
disposizione agli uffici di
muoversi in questa direzione.

Nel nome del suo
assessorato ha
trovato spazio la
parola famiglia, quali
sono le novità in
vista?
Ho intenzione di dare un

incentivo ai nuovi nati. Un’altra
idea è quella di modificare
l’orario dell’asilo nido: si tratta di
creare una sorta di pre e post
asilo, anticipando l’apertura e
posticipando la chiusura del
servizio, per andare incontro alle
esigenze lavorative delle
famiglie. Per ampliare l’orario
probabilmente sarà necessario
studiare una convenzione con
cooperative o società del settore.
Cercheremo di trovare i fondi
nelle pieghe del bilancio.

Villasanta compie 80
anni. Un Comune
giovane rispetto ad
altre realtà della
zona. Secondo lei
esiste un’identità

villasantese? La
fusione tra La Santa
e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
L’unità nasce con la comune
appartenenza ad una sola
parrocchia. Esistevano delle
forme di campanilismo tra La
Santa e San Fiorano, Monza poi
era restia a cedere il territorio di
La Santa che poteva vantare un
importante tessuto industriale.
Tutto sommato credo che
l’identità villasantese sia
preesistente alla nascita del
Comune.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta o
un luogo della città
che le è caro.
I sindaci che hanno governato
dal 1964 al 1995 mi hanno
lasciato un ricordo molto
positivo, era gente onesta che
rispecchiava il carattere dei
villasantesi. Voglio ricordare i
sindaci di quel periodo e
ispirarmi alla loro esperienza
nella mia azione quotidiana.
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Cristiano Crippa

Qual è il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Prima di tutto occorre porre
mano all’ufficio di mia
competenza che ora versa in
una situazione problematica, per
non dire disastrosa. Non per fare

Nato a Monza il 7 gennaio 1970,
residente a Villasanta dal 1997.
Coniugato con Veronica Villa, padre
di due figli: Alice, di anni undici e
Pietro, di anni otto.
Si diploma Ragioniere con il
massimo dei voti (60/60) presso
l’Istituto “Mosè Bianchi” di Monza.
Consegue la Laurea in
Giurisprudenza presso l’Università
degli Studi di Milano nell’anno
1994/1995, discutendo una tesi in
diritto costituzionale dal titolo “La
distribuzione di funzioni tra i diversi
livelli di governo: Regione, Provincia
e Comune nell’Ordinamento delle
Autonomie”. E’ iscritto all’Albo degli
Avvocati dell’Ordine di Monza.
E’ abilitato a svolgere l’attività di
Conciliatore Societario con attestato
conseguito presso “Adr Network -
Roma, Ente Iscritto al Ministero della
Giustizia”, con la valutazione finale
di 90/90. In quasi quindici anni di
attività legale si è occupato di diritto
immobiliare ed ha maturato una
significativa esperienza nel campo
edilizio-urbanistico, prestando
assistenza alla conclusione di
numerose Convenzioni con diversi
Comuni dell’hinterland milanese.
Negli anni dell’Università si impegna
nel campo sociale e coltiva la
passione per la politica. Dal 1990 al
1993 presta attività come Volontario
del Soccorso presso la Croce Rossa
Italiana, Sezione di Monza e
partecipa a diverse iniziative
organizzate dal comitato locale della
“U.I.L.D.M.”. Negli anni 1994 e 1995
frequenta un corso di dottrina
sociale patrocinato dalla Diocesi di
Milano - Decanato di Monza.

polemica, ma il settore Territorio
è stato abbandonato, pertanto
stiamo provvedendo alla nomina
di un nuovo responsabile, e
cercando soluzioni per
ottimizzare il servizio da rendere
ai cittadini.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, entro i
cinque anni di
mandato? Potrà
ritenersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
L’obiettivo è quello di predisporre
un ufficio efficiente in grado di
dare risposte adeguate i cittadini,
sia in termini di professionalità
che di rapidità: all’ufficio Territorio
si rivolgono cittadini che hanno
questioni immobiliari da risolvere
e che, di conseguenza,

Ambiente e Territorio
per la città del futuro
Curriculum

Urbanistica
ed Edilizia Privata
Ecologia e Ambiente

Migliorare l’efficienza dell’ufficio
Urbanistica, potenziare i servizi
a San Fiorano, più attenzione
all’ambiente e la grande
questione dell’ex Lombarda
petroli: la parola passa
all’assessore Crippa
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coinvolgono aspetti di
fondamentale importanza nella
vita di ciascuno.
Dal punto di vista della visione
programmatica, l’obiettivo è
quello di porre le condizioni per
sviluppare i servizi anche verso
la zona di San Fiorano.

Sul tavolo c’è la
grande questione
urbanistica dell’ex
Lombarda petroli.
La questione Lombarda
costituisce una svolta epocale
per Villasanta, di questo ne
siamo consapevoli ed allo
stesso tempo orgogliosi di
partecipare a questo
cambiamento. Concentreremo
tutte le energie possibili affinché
il progetto di riqualificazione si
concretizzi nel migliore dei modi,
visto che rappresenta un
risultato di fondamentale
importanza per noi e per le
generazioni future. Un’ex area
industriale si trasformerà in un
nuovo polo sociale. Cercheremo
di coordinare al meglio cittadini,
operatori del settore e tutti gli
Enti in campo. Stiamo trattando
la questione con il massimo
impegno e la massima serenità.

Per quanto riguarda
l’ambiente, c’è un
piano per tutelare le
aree verdi ed agricole
del territorio?
Non c’è la volontà di consumare
nuovo territorio, ma solo di
riqualificare l’esistente, ovvero le
aree dismesse o già urbanizzate,
gli indirizzi del Piano di governo
del territorio parlano chiaro in
questo senso. Poi daremo il via
a un progetto di rimboschimento
e miglioramento delle condizioni
delle aree verdi.

Villasanta compie 80
anni, un Comune
giovane rispetto ad
altre realtà della
zona. Secondo lei
esiste un’identità
villasantese? La
fusione tra La Santa

e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
E’ un processo tuttora in corso.
La ferrovia è una ferita che taglia
in due la città. Occorre superare
idealmente la frattura
prevedendo nuovi servizi nella
zona di San Fiorano. A livello più
generale la nostra giunta
considera Villasanta contigua
alla realtà di Monza, pur nella
sua autonomia.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta o
un luogo della città
che le è caro.
Ho scelto Villasanta con la mia
famiglia perché è una città
vivibile, a misura di bambino.
Amo il suo territorio perché nella
mia personale visione esso
costituisce la naturale
continuazione verso est del
Parco di Monza, di cui, a mio
avviso costituisce parte
integrante. Chiunque passeggi
per le strade del nostro Comune
non può non percepirne la
presenza; caratterizza ogni
nostro gesto quotidiano e, in un
attimo di calma, lo si può sentire
ad ogni respiro.
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Dario Vivaldi

Qual è il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Innanzitutto capire come
funziona la struttura comunale,
quali sono le criticità sul tavolo,
conoscere a fondo i problemi
aperti ereditati dalla precedente
Amministrazione. E’

Nato a Milano il 30 Marzo 1965 è
residente a Villasanta dal 1997.
Coniugato con Giusy.
Si diploma ragioniere con il voto di
50/60esimi presso l’I.T.C. Vilfredo
pareto di Milano.
Di professione impiegato, dal 1985
lavora presso la multinazionale
americana di informatica IBM dove
inizialmente si occupa di contabilità
generale. In pochi anni diventa
analista contabile senior e poi
Specialista Informatico nel campo
Finanziario.
Assegnato per due anni dalla
azienda presso la sede di
Portsmouth, in Inghilterra dal 1999
al 2001 si occupa di operazioni di
consolidamento di Bilancio a livello
europeo della azienda.
Tornato in azienda in Italia ricopre
ore la mansione di Specialista IT
delle Risorse Umane.
Dal 1995 si occupa nel suo tempo
libero principalmente di politica in
Forza Italia ora PDL dove tuttora
ricopre l’incarico di Coordinatore
Cittadino.
E’ tra i fondatori della associazione
‘Vivivamo Villasanta’ e de ‘La voce
di Villasanta’ dove tuttora ricopre
l’incarico di responsabile di
redazione.

fondamentale non interrompere
gli iter già avviati, anzi: ho
cercato fin da subito di
velocizzare le procedure,
valutando caso per caso i
cambiamenti da effettuare.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, ovvero entro
i cinque anni di
mandato? Potrà
riternersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
Mi riterrò soddisfatto tra cinque
anni se lasceremo in eredità
una città migliore, con una
pulizia puntuale di strade e
marciapiedi, con la
predisposizione di una nuova
viabilità più semplice ed
efficace, con la riqualificazione
delle aree verdi che dobbiamo

Parchi a misura di bimbo
e stop al caos viabilistico
Curriculum

Vicesindaco
Lavori Pubblici,
Viabilità e Trasporti
Edilizia Pubblica

Un piano per migliorare i nostri
parchi pubblici, garantire una
puntuale ed efficiente pulizia di
strade e marciapiedi, modificare
la viabilità rendendola più
semplice ed efficace. I progetti
dell’assessore Vivaldi
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rendere più fruibili per le
famiglie e i bambini.

L’introduzione dei
sensi unici in centro
ha diviso l’opinione
pubblica
villasantese. Cosa
farà la nuova giunta?
La viabilità dovrà tornare ad
essere più semplice,
attualmente è un ginepraio in
cui è difficile districarsi, occorre
facilitare l’accesso al centro
storico. Predisporremo un
nuovo Piano urbano del traffico
che sarà definitivo. In questi
anni purtroppo abbiamo
assistito a numerosi
cambiamenti che hanno
disorientato i cittadini. L’altro
obiettivo sarà quello di
aumentare il numero di
parcheggi nel centro storico.
Esiste un problema di
desertificazione del centro, la
strada per rivitalizzarlo passa
anche da un incremento dei

posteggi a disposizione.

Per quanto riguarda i
lavori pubblici, quali
sono i progetti sul
tavolo per i prossimi
mesi?
Oltre a valutare i progetti
esistenti, stiamo pianificando
una generale risistemazione
delle aree verdi. Parchi e
giardini pubblici non sono
adeguatamente attrezzati per
rispondere alle esigenze di
famiglie e bambini. In sostanza

serviranno panchine, giochi,
aree cani per migliorare
complessivamente la condizione
dei nostri spazi verdi. Occorre
anche intervenire sull’area feste,
realizzando un polo ricreativo
più attrezzato.

Villasanta compie 80
anni. Un Comune
giovane rispetto ad
altre realtà della
zona. Secondo lei
esiste un’identità
villasantese? La
fusione tra La Santa
e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
Rilevo delle realtà sociali
abbastanza distinte tra
Sant’Alessandro, San Fiorano e
La Santa. Finora i piani della
viabilità che puntavano ad
integrare le due anime della
città hanno sempre fallito, San
Fiorano e Sant’Alessandro
tuttora restano una realtà a
parte rispetto a La Santa. A
Sant’Alessandro, area
essenzialmente residenziale,
inoltre manca un vero punto di
aggregazione.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta o
un luogo della città
che le è caro.
Mi piace l’area feste e la zona
adiacente al parco, dove sono
solito fare delle passeggiate
godendomi il suggestivo scorcio
del campanile.
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Massimo Maria Casiraghi

Qual è il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Valutare le diverse deleghe che
mi sono state affidate, prendere
confidenza con la macchina
comunale e iniziare una
razionalizzazione dei servizi. C’è
stato subito molto da fare, non

Nato a Monza il 24 Dicembre 1961
coniugato con Luisa, studi di perito
Elettrotecnico, residente a
Villasanta in piazza Martiri della
Libertà.
Impiegato come addetto alla
logistica e magazzini in un noto
nastrificio tessile.
Consigliere comunale a Monza dal
1983 al 1988 e dal 1990 al 1993,
membro delle commissioni Bilancio,
Cultura e Sport nello stesso
periodo.
Nel recente passato, componente
della commissione di gestione del
Sistema bibliotecario urbano di
Monza fino al 2002 ed in seguito
commissario presso la
commissione Commercio, fiere e
mercati sempre del comune di
Monza. Ex giocatore di Hockey su
pista poi dirigente e allenatore per
la società Hockey Club Monza.
Attivo sul territorio di Villasanta
come responsabile cittadino di
Alleanza Nazionale, partecipa
candidandosi alle elezioni comunali
del 2004 nella lista Viviamo
Villasanta. Viene nominato
componente della commissione di
gestione del centro sportivo
“Massimo Castoldi”, nello stesso
anno. Attualmente è presidente
della medesima commissione di
gestione e presidente
dell'associazione Viviamo Villasanta
ultima nata nel panorama
dell'associazionismo cittadino.

mi aspettavo un impatto del
genere. Inoltre sono stato molto
colpito dalla disponibilità di
funzionari e tecnici.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, ovvero entro
i cinque anni di
mandato? Potrà
ritenersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
Per quanto riguarda le deleghe
relative a Cultura e biblioteca,
mi riterrò soddisfatto se saremo
riusciti a migliorare il sistema
bibliotecario, incentivando
ulteriormente i cittadini ad
avvicinarsi a questo servizio che
già vede un utenza in crescita.
Poi un obiettivo è quello di
creare un coordinamento tra le
associazioni culturali

Tra scuole e biblioteca
la cultura va al Massimo
Curriculum

Cultura, Pubblica Istruzione
e Politiche Giovanili
Personale

Creare un coordinamento tra le
associazioni culturali di
Villasanta, migliorare
ulteriormente il sistema
bibliotecario, totale supporto alle
scuole cittadine. Sono obiettivi
dell’assessore Casiraghi
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villasantesi, oltre a comunicare
le iniziative culturali all’esterno
della città per attrarre visitatori.
Altro obiettivo è quello di
coinvolgere maggiormente i
giovani, stimolando la nascita di
corsi culturali destinati ai
ragazzi, finora sono frequentati
soprattutto da anziani e persone
di mezza età.

Qual è la sua idea di
Politiche giovanili?
Come si muoverà su
questo fronte?
Le Politiche giovanili non
devono limitarsi
all’individuazione dei problemi e
dei disagi sociali dei ragazzi,
bisogna puntare sulla creazione
di punti di svago e di
aggregazione che facilitino una
positiva formazione dei giovani.
Ho già partecipato a tavoli a
Monza per mettere in campo
strategie comuni con le realtà
vicine.
L’Amministrazione

comunale in che
modo può incidere
sulla qualità della
scuola a Villasanta?
L’attenzione all’istruzione da
parte nostra è massima,
vogliamo garantire la migliore
assistenza logistica possibile
agli istituti scolastici villasantesi,
per quanto di nostra
competenza stiamo già
impegnando risorse sulla scuola
Villa. Dobbiamo dare la

possibilità agli istituti del nostro
territorio di poter usufruire di più
banchi e più strutture in
generale.

Villasanta compie 80
anni. Un Comune
giovane rispetto ad
altre realtà della
zona. Secondo lei
esiste un’identità
villasantese? La
fusione tra La Santa
e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
E’ sempre difficile definire
un’identità a livello comunale, in
80 anni Villasanta ha cercato di
creare realtà associative e
culturali comuni, significa che un
certo grado di omogeneità tra
La Santa e San Fiorano è stato
raggiunto. La scommessa è
coinvolgere i nuovi arrivati per
continuare il processo di
costruzione di un’identità
comune. Le istituzioni poi
devono favorire la mobilità
interna per completare
l’amalgama del tessuto sociale
di Villasanta.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta, un
luogo della città che
le è caro.
Personalmente apprezzo molto i
giardini di Villa Camperio, è
come se fosse una riproduzione
in piccole dimensioni della
bellezza dei giardini di Villa
Reale.
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Lorenzo Grandi

Qual’é il primo
obiettivo che si è
posto una volta
ricevuto l’incarico di
assessore?
Esercitare i controlli sulle spese
e pianificare le risorse del
Comune. Fare l’assessore al
Bilancio non significa
semplicemente far quadrare i

Nasce a Monza il 10 agosto 1966 e
da sempre risiede a Villasanta,
dove ha seguito tutti gradi
dell'istruzione obbligatoria.
Il suo percorso scolastico si
conclude con il conseguimento del
Diploma di Ragioneria - Perito
Commerciale presso ITC Mosè
Bianchi di Monza. Si sposa nel
2002 con Marika ed insieme
costruiscono una famiglia che trova
il suo coronamento con la nascita di
due bambine: Carola (6 anni) e
Clara (3 anni), con le quali ama
passeggiare alla scoperta del
territorio villasantese. Nel 1986
Lorenzo fa il suo ingresso nel
mondo del lavoro con la qualifica di
impiegato, presso la società Frette
SpA, ramo contabilità, e lì cresce
professionalmente fino a ricoprire il
ruolo di Assistente al Controllo di
Gestione. Attualmente è impiegato
presso una importante
multinazionale inglese nel settore
biomedicale: Smith & Nephew, con
la qualifica di Responsabile di
Tesoreria e Capoufficio della
Contabilità Clienti e dei Cespiti. Nel
1991 entra in politica con la Lega
Nord - Lega Lombarda, movimento
nel quale ricopre numerosi ruoli
diversi.Nel 1999 viene presentato
dalla Lega Nord come Candidato
Sindaco al Comune di Villasanta,
candidatura che poi lo vedrà
ricoprire nel quinquennio
successivo il ruolo di Capogruppo
consigliare.

conti, ma con le risorse
disponibili devo fare in modo che
si concretizzi l’impegno
programmatico che abbiamo
preso di fronte ai cittadini
villasantesi.

Il traguardo da
raggiungere a lungo
termine, ovvero entro
i cinque anni di
mandato? Potrà
ritenersi soddisfatto
se avrà conseguito
quale risultato?
L’obiettivo finale è migliorare il
bilancio del Comune. Appena
insediati abbiamo trovato
800mila euro di oneri di
urbanizzazione utilizzati per
coprire le spese correnti con una
forte tendenza ad aumentare.
Dobbiamo invertire questa
tendenza fino ad azzerarla.

Far quadrare il Bilancio
aspettando il Federalismo
Curriculum

Bilancio
Tributi e Catasto
Economato

L’obiettivo dell’assessore
Grandi: far quadrare i conti per
consentire l’attuazione del
programma elettorale, tra
difficoltà a reperire i fondi e
i limiti di spesa imposti
dal Patto di stabilità
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Ci sono inoltre troppi mutui che,
con i loro interessi, pesano sulle
casse comunali. Ovviamente è
impossibile pensare di eliminarli
tutti ma, mi riterrò soddisfatto se
riuscirò ad invertire questa
tendenza e ad eliminarne una
parte.

Qual è attualmente lo
stato di salute delle
casse comunali?
La verità è che non abbiamo
trovato una situazione
particolarmente rosea, non ci
sono buchi in bilancio, ma
esistono delle difficoltà a reperire
fondi. Per esempio abbiamo
avuto dei problemi a pagare il
primo stato di avanzamento
lavori della piazza del Comune e
abbiamo dovuto operare dei tagli
per far fronte ai lavori della
scuola Villa. A tutto questo si
aggiunge il “Patto di stabilità” che
sta mettendo in ginocchio tanti
Comuni, compreso il nostro. La
beffa potrebbe essere quella di
avere i soldi a disposizione ma di
non poterli utilizzare. Un
paradosso che deve finire.

Cosa potrebbe
cambiare a Villasanta
con l’introduzione del
Federalismo fiscale?
Cambierebbe tutto. Si
tratterebbe di una rivoluzione per
Villasanta, per la Lombardia, per
il Nord e per tutto il Paese. Gli
amministratori locali avrebbero la
possibilità di gestire al meglio e
responsabilmente le risorse
prodotte dal nostro territorio. Ne
conseguirebbe un miglioramento
significativo dei servizi e potremo
avere migliori infrastrutture e in
un tempo più breve.
Sarebbe un’opportunità anche
per il Sud che avrebbe

finalmente la possibilità di fare le
scelte migliori per il suo territorio
senza che nessuno gliele
imponga.

Villasanta compie 80
anni, un Comune
giovane rispetto ad
altre realtà della
zona. Secondo lei
esiste un’identità
villasantese? La
fusione tra La Santa
e Villa San Fiorano
può dirsi riuscita?
Ancora oggi si sente la gente di
San Fiorano dire vado a “La
Santa” invece di “in centro” e
questo è molto significativo. La
ferrovia c’è e resterà per
moltissimi anni. L’unico
passaggio che poteva definirsi
un vero collegamento vivo (cioè
l’ex passaggio a livello di via
Garibaldi) è stato chiuso….
Ciò nonostante, l’appartenenza
al comune, il sentirsi
villasantesi comincia a farsi
sentire. Manca qualcosa che
faccia la differenza e credo che
quel qualcosa vada ricercato in
una migliore gestione del
territorio sia attraverso la
viabilità di attraversamento sia
portando i servizi necessari a
San Fiorano.

Un ricordo personale,
un’immagine legata a
Villasanta, una
bellezza nascosta, un
luogo della città che
le è caro.
La Madonnina in fondo alla via
Garibaldi.
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Un calendario ric
tra sport, spett

FESTA PATRONALE
9 - 11 OTTOBRE

Venerdì 9 Inaugurazione della festa
Sabato 10 Hobby, arte e sapori nelle vie centrali dalle ore 14

alle ore 23 - Sfilata in costume medievale per le
vie cittadine ed esibizione degli sbandieratori

Domenica 11 Spettacolo di burattini in piazza Mons. Gervasoni

OTTOBRE
Sabato 17 Arrampicata sportiva: 5° Trofeo Giovanile “Andrea

Oggioni”, palazzetto dello sport, via Villa 1 alle ore
20.30

Domenica 18 Moto Raduno “Non solo aquile” in piazza Martiri
della Libertà

Sabato 31 Mercatino delle Valli Bergamasche in piazza
Mons. Gervasoni e in via Confalonieri

NOVEMBRE
Domenica 1 Mercatino delle Valli Bergamasche in piazza

Mons. Gervasoni e in via Confalonieri
Sabato 7 Rassegna Cori della Montagna al Teatro

Astrolabio
Domenica 8 Creart: Fiera della creatività in via Confalonieri,

via Mazzini e piazza Mons. Gervasoni
Sabato 14 I Mercatini del Trentino in via Confalonieri e in

piazza Mons. Gervasoni
Domenica 15 I Mercatini del Trentino in via Confalonieri e in

piazza Mons. Gervasoni
Domenica 22 Chocotour a Villasanta in piazza Mons. Gervasoni
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ricco di iniziative
ttacoli e sapori

e in via Confalonieri
Venerdì 27 Serata dello Sportivo. Grande appuntamento con

la premiazione dei nostri migliori sportivi e dei
vincitori dei campionati villasantesi al Teatro
Astrolabio

Domenica 29 Hobby, arte e sapori nelle vie centrali

DICEMBRE
Martedì 8 Villasanta incontra la Sardegna

Domenica 20 Hobby, arte e sapori nelle vie centrali
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Cominciamo a mantenere gli impegni
È questo il mio primo intervento sull’informatore del
Comune, e colgo quindi l’occasione per salutare tutti
i concittadini villasantesi e ringraziarli, ancora una
volta, per averci premiato alle ultime elezioni comu-
nali. Dopo la pausa estiva la nuova amministrazione
potrà iniziare a lavorare a pieno regime, ma ciò non
significa che non abbia già cominciato a mettere in
pratica alcune delle innovazioni che maggior-
mente ci venivano richieste dalla gente
durante la campagna elettorale: si
veda, ad esempio, la rimozione di
molti dossi artificiali dalle strade co-
munali. Le passate giunte di sinistra
avevano riempito Villasanta di dossi,
che in numero così elevato non por-
tavano benefici ma solamente disturbo
alla circolazione: noi abbiamo deciso di
impegnarci per togliere i dissuasori inutili e
addolcire quelli troppo rigidi, ed è una promessa che
stiamo già mantenendo. L’azione amministrativa di
questa maggioranza si fonderà proprio su questa
peculiarità, e cioè di mantenere gli impegni presi ri-
spettando, al contempo, i vincoli di bilancio a cui
siamo legati. Proprio il bilancio sarà un grosso osta-
colo (che ereditiamo da alcune scelte quantomeno
discutibili in tema, soprattutto, di opere pubbliche)
che tuttavia tenteremo in tutti i modi di superare per
portare una cospicua serie di migliorie al nostro Co-
mune. Come capogruppo consigliare di maggio-
ranza mi sento di poter garantire a nome del mio
gruppo politico un lavoro serio e mirato alla piena
attuazione del nostro programma elettorale; questo

non vorrà dire, però, rimanere completamente sordi
alle richieste che dovessero pervenire dalla mino-
ranza. Il dialogo tra le due componenti del Consi-
glio Comunale rimarrà sempre possibile, a patto che
esso sia finalizzato realmente al miglioramento delle
politiche comunali e che non sia invece un continuo
esercizio dialettico, rivolto unicamente a criticare in
maniera preconcetta le decisioni del Sindaco e della

Giunta. Ci aspettano cinque anni intensi, nei
quali sono sicuro che ogni singolo compo-

nente della Giunta e della maggioranza
in Consiglio si impegnerà al massimo
per portare a Villasanta il cambia-
mento che i cittadini ci hanno richiesto
e per il quale ci hanno votato. Come
rappresentanti del Popolo della Li-

bertà, il partito più votato in paese e
parte, insieme alla Lega Nord, della coa-

lizione al governo cittadino, ci impegneremo a
fondo in questa missione e non dimenticheremo mai
gli impegni presi nei mesi passati. Tutti i nostri As-
sessori e Consiglieri comunali sono disponibili a ri-
cevere consigli, proposte o lamentele da parte della
cittadinanza attraverso gli uffici del Comune: ci pro-
poniamo infatti di avvicinare l’amministrazione alla
gente e di rendere ancora più trasparente l’agire
pubblico. Anche perché una Villasanta migliore, più
bella, più accogliente, più sicura e più viva ha biso-
gno del contributo di tutti i suoi concittadini.

Riccardo Confalonieri
Capogruppo Popolo della Libertà

in Consiglio Comunale
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I ringraziamenti sono d’obbligo: ci avete accordato
la vostra fiducia e stiamo facendo del nostro me-
glio per amministrare con buon senso ed efficienza
la nostra comunità. Vi ringrazio anche per il lusin-
ghiero risultato elettorale conseguito della Lega
Nord: noi consiglieri eletti, insieme al sindaco Emi-
lio Merlo e ai nostri rappresentanti in Giunta, vi ga-
rantiamo il massimo impegno per realizzare i

contenuti del programma, assicurandovi che l’im-
pronta del nostro Movimento sarà ben riconosci-
bile. Onestà, trasparenza, contatto quotidiano con
la gente, ricerca di soluzioni concrete ed efficaci ai
problemi di Villasanta, l’attenzione alla sicurezza,
alla pulizia, alla difesa del nostro territorio: questi
sono i cardini del modo di amministrare che con-
traddistingue la Lega Nord. E in questi primi mesi di

Popolo della Libertà

Lega Nord
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Amministrazione abbiamo già ottenuto qualche ri-
sultato. Per esempio abbiamo messo ordine nel
caos viabilistico che regnava attorno alla scuola
Ada Negri: abbiamo facilitato la possibilità
di parcheggiare, riordinando i posteggi
appunto, ma anche sistemando la fer-
mata del pullman e rendendo più
fluido il traffico. C’era una situazione
potenzialmente pericolosa per l’in-
columità di genitori e figli: ci abbiamo
messo mano sistemando la viabilità di
una zona delicata di Villasanta. Inoltre
abbiamo eliminato una serie di dossi inu-
tili e dannosi, accogliendo le vostre richieste.
Su questo fronte, il prossimo passo sarà quello di
rivedere il sistema viabilistico nel suo complesso,
come annunciato in campagna elettorale, preve-
dendo anche una direttrice che consenta di attra-
versare Villasanta da nord a sud. Un’altra zona su
cui intervenire è piazza Daelli: serve riqualificarla
insieme a via Leonardo da Vinci con l’obiettivo di
recuperare nuovi posti auto, cercando così di atte-
nuare la situazione di caos che si crea nei giorni di
mercato, con troppe auto alla disperata ricerca di
un parcheggio. Ci stiamo muovendo anche per re-
stituire decoro alle nostre aree verdi, prevedendo la
manutenzioni dei parchi cittadini e nuove piantu-
mazioni: le nostre famiglie devono poter usufruire al

meglio di questi spazi che devono essere natural-
mente puliti, curati e sicuri. Senza dimenticare la
grande sfida che ci attende: la riqualificazione della

Lombarda Petroli. Gestirla al meglio sarà
cruciale per il futuro di Villasanta. E’ fon-

damentale prevedere dei servizi che
possano essere utilizzati da tutta la
comunità villasantese: penso alla
realizzazione di una piscina, asilo
nido e scuola. Dotare la nuova citta-

della di servizi sarà importante anche
per evitare che i nuovi residenti della

Lombarda si riversino sulle strutture già
esistenti, peggiorando la situazione del traffico.

Sulla questione procederemo con la dovuta cau-
tela, tutto ciò che riguarda la nuova cittadella dovrà
essere vagliato con estrema attenzione. Infine un
accenno al clima politico. La nuova maggioranza
sta lavorando bene, c’è armonia tra le varie com-
ponenti della coalizione, sia in Consiglio che in
Giunta. C’è rispetto reciproco tra Lega Nord e Pdl,
ogni volta che si affrontano le questioni sul tavolo,
riusciamo serenamente a trovare la “quadra”. So-
prattutto cerchiamo di trovare le soluzioni migliori
per il bene della nostra gente.

Vittorio Tremolada
Capogruppo Lega Nord
in Consiglio Comunale

Con questa legislatura si apre per la “Lista per Vil-
lasanta” una fase del tutto nuova. Ci troviamo in-
fatti per la prima volta a sedere sui banchi
dell’opposizione in Consiglio Comunale.
Dobbiamo allora definire in modo se-
reno e costruttivo il taglio da dare a
questo nostro nuovo ruolo nella vita
amministrativa di Villasanta. A tal
fine assumono un peso determi-
nante due fattori: la natura “non ideo-
logica” della nostra Lista e la sua
esperienza di governo nelle tre legislature
precedenti. Partendo da qui è facile arrivare
ad individuare le caratteristiche e le modalità con
le quali vorremo assolvere al nostro compito di “op-

positori” all’attuale Amministrazione: costruire in
Consiglio comunale un’opposizione tanto “ferma

ed attenta” quanto “costruttiva e collabora-
tiva”.

Saremo quindi assolutamente risoluti
nel contrapporci alla Giunta in quelle
scelte che giudicheremo in contrasto
con i nostri valori di riferimento, con
le nostre strategie amministrative e

di conseguenza, a nostro avviso, con-
trarie al bene della comunità villasan-

tese.
Il nostro contrasto si manifesterà nel dibattito e

nel confronto “politico” che cercheremo di mante-
nere a livelli di correttezza e rigore alti, sia in Con-

Lista per Villasanta
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siglio che nel paese. Troppe volte nelle legislature
precedenti questo è stato impedito dal prevalere
nell’opposizione di attacchi personali, al limite del-
l’insulto, o da voluti stravolgimenti delle posizioni e
delle scelte della maggioranza. Sappiamo che in
Consiglio dovremo confrontarci anche aspramente
intorno ad una visione di città ben differente dalla
nostra, e lo faremo senza negare in via pregiudi-
ziale ai nostri avversari la stessa “onestà intellet-
tuale” e “spirito di servizio” che hanno animato il
nostro operato in tutti questi anni.
Ma non basta. Un’”opposizione” che voglia porsi
comunque e sempre al servizio del “bene comune”
non potrà esimersi dal collaborare con il suo baga-
glio di esperienza e competenza sui provvedimenti
che troveranno un accordo “bipartisan”, racco-
gliendo se possibile un eguale spirito di collabora-

zione e coinvolgimento da parte della Giunta.
Un identico impegno rivolgeremo nell’assumere
anche un ruolo “propositivo” in sede di Consiglio
Comunale, che resta comunque l’organo legife-
rante della nostra Amministrazione. Questo, in con-
creto, vorrà dire che ad ogni nostro “no” dovrà
affiancarsi una proposta alternativa a quella pre-
sentata dalla maggioranza, e che ci faremo carico
di proposte autonome ed originali (vedi la nostra
recente proposta di Regolamentazione delle ri-
prese e trasmissioni televisive delle sedute del
Consiglio comunale).
In altre parole vorremo essere una “Opposizione” di
governo.

Guido Battistini
Capogruppo Lista per Villasanta

in Consiglio Comunale

A poco più di tre mesi dalle elezioni amministra-
tive locali, che hanno visto una rottura nella con-
tinuità di governo delle forze di centrosinistra l’
Udc di Villasanta, preso atto dei risultati della
consultazione elettorale, ribadisce le proprie con-
siderazioni sull’esito del voto.
Nonostante l’impegno ed i mezzi profusi,
la lista “Per Villasanta” è stata pesan-
temente sconfitta, pagando le scelte
fatte negli anni in cui ha governato.
I Villasantesi hanno scelto un voto
‘politico’ optando per un sindaco ri-
tenuto il solo baluardo, numerica-
mente rilevante, per battere la
sinistra.
Pur in questo contesto, il risultato vicino
al 12% conseguito dalla lista aperta dell’
Udc rappresenta un riconoscimento ampio e si-
gnificativo delle novità proposte e della serietà
dei suoi candidati alla carica di Sindaco e di Con-
siglieri.
Il voto, che ci ha fatto più che raddoppiare il ri-
sultato delle concomitanti elezioni europee è per
noi motivo di orgoglio e nel contempo di impe-
gno, ed anche se a sedere in Consiglio Comu-
nale sarà il solo candidato alla carica di Sindaco,

Stefano Sala, sappiano i Villasantesi che conti-
nueremo nel nostro lavoro politico volto a pro-
porre un’opposizione ragionevole e seria alla
nuova maggioranza e a costruire in Villasanta un
partito di centro dal respiro nazionale, interclas-
sista e radicato nella tradizione del cattolicesimo

politico e sociale.
Nel rinnovare i ringraziamenti a quanti

ci hanno sostenuti, li invitiamo a par-
tecipare attivamente all’avventura di
questa nuova costruzione politica,
pensata e voluta a salvaguardia e
ad incremento di una identità che

non abbiamo nessuna intenzione di
svendere o dimenticare.

Avevamo scelto di caratterizzare la no-
stra proposta con il nome di ‘Villasanta do-

mani’ e visto che le elezioni non ci hanno dato la
possibilità di governare, a maggior ragione ci pro-
iettiamo al futuro, un futuro che ci deve trovare
pronti, forti e determinati; ed in vista di questo
obiettivo lavoreremo fin da subito, senza attendere
il rush finale della prossima campagna elettorale
che potrebbe arrivare anche prima di cinque anni.
L’invito a tutti i nostri elettori, ma soprattutto a co-
loro che sono stati incerti fino all’ultimo momento

Unione di Centro
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sulla opportunità di darci il loro voto è quello di
seguirci nell’attività che svolgeremo non solo nel-
l’ambito del Consiglio Comunale ma anche e so-
prattutto sul territorio, con iniziative che
attueremo sin dai prossimi mesi.
In occasione della campagna elettorale abbiamo
creato un sito www.salasindaco.it che non ha
esaurito il suo compito l’ 8 giugno; sarà la nostra
bacheca virtuale nella quale renderemo conto del
nostro lavoro e informeremo sulle vicende politi-
che e amministrative del nostro Comune.
I primi cento giorni dell’Amministrazione guidata
dal Sindaco Merlo sono un periodo ancora troppo

breve per esprimere un giudizio sulla bontà del
lavoro svolto, ed anche i primi interventi, peraltro
annunciati in campagna elettorale, non sono con-
figurabili come segnali di buon governo ma solo
il primo forte messaggio della volontà di dimo-
strare che poco o nulla resterà come prima. Non
mancheranno però a breve i primi esami per la
nuova Giunta che dovrà dimostrare se la man-
canza di esperienza amministrativa di gran parte
dei suoi componenti sarà un limite o meno.

Stefano Sala
Capogruppo Udc

in Consiglio Comunale
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ICI: II rata dall’1 al 16 dicembre 2009
Dall’1 al 16 dicembre si paga il saldo dell’Ici relativo all’anno 2009. E’ possibile effettuare il
pagamento con conto corrente postale, presso gli sportelli di Equitalia Esatri Spa di Monza oppure
con modello F24.
Aliquote: 4, 00 per mille abitazione principale e relativa pertinenza; 6,50 per mille aliquota ordinaria;
8,00 per mille abitazioni sfitte.
Si ricorda che dall’anno 2008 l’imposta non è dovuta per gli immobili adibiti ad abitazione principale
(cioè quelli in cui si ha la residenza) ad eccezione di quelli appartenenti alle categorie catastali A8 e A9.
Informazioni più complete sul sito Internet del Comune alla sezione tributi oppure
presso gli uffici comunali Tributi o Urp polifunzionale.
Tel.039 237 54 229 – 039 237 54 212 - 039 237 54 262 – 039 237 54 247 – 039 237 54 216

Bando per assegnazione in locazione
di alloggi di edilizia residenziale pubblica
Dal 1 settembre e fino alle ore 12.00 del 30 novembre 2009 è aperto il bando per ottenere alloggi a
canone sociale. Requisiti principali:
- residenza a Villasanta o svolgimento attività lavorativa in Villasanta;
- residenza anagrafica o svolgimento di attività lavorativa nella Regione Lombardia per i cinque

anni immediatamente precedenti alla data di presentazione della domanda;
- non essere proprietari di alloggi adeguati alle esigenze del nucleo familiare;
- ISEE-erp non superiore a € 14.000,00, in alternativa, ISE-erp non superiore a € 17.000,00.
Per ritiro modulistica e ulteriori informazioni contattare gli uffici segreteria o urp
polifunzionale ai seguenti numeri:
tel. 039 23754214 – 039 23754213- 039 23754216 – 039 23754247 - 039 23754262

In Provincia di M
onza sul web

Villasanta è uno dei primi Comuni della nuova

Provincia ad adottare la denomininazione mb (Monza

e Brianza) in sostituzione di mi (Milano) nell’indirizzo

telematico che diventa www.comune.villasanta.mb.it

Modifica che comprende anche gli indirizzi mail di

sindaco, assessori e uffici

Grande spazio al
le Associazioni

Dal Prossimo numero di “Villasanta Informa” sarà

riservato grande spazio alle Associazioni culturali,

sportive e di volontariato che operano nel territorio

comunale, con pagine dedicate all’attività e alla storia

delle numerose realtà che arricchiscono il tessuto

sociale villasantese
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li UFFICIO RELAZIONI CON IL PUBBLICO

Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039 23754.262-247-243-216
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven. dalle 8,30 alle 12,30
mar. e gio. dalle 16,00 alle 18,00
sab. dalle 9,00 alle 12,00

SEGRETERIA GENERALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.213 - 214 - 215
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZI DEMOGRAFICI
Elettorale - Stato Civile - Anagrafe - Leva -
Statistica - Cimitero Piazza Martiri della
Libertà, 7
Tel.: 03923754.240 - 241 - 242
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO PROTOCOLLO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 039237541
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

UFFICIO MESSI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.230 - 231

BIBLIOTECA CIVICA "ALDO MORO"
Via Confalonieri, 55
Tel.: 03923754258
ORARI DI APERTURA
Biblioteca e sezione ragazzi:
mar.: 9,00 - 12,00 e 14,30 -18,30
mer.: 14,30 -18,30
gio.: 14,30 -18,30 e 20,30 - 23,00
ven.: 9,00-12,00
sab.: 9,00-12,00 e 14,30 - 17,30
LUDOTECA:
mar., mer e gio: 14,30 -18,00

ven.: chiuso
sab.: 9,00-12,00

UFFICIO CULTURA
Via Confalonieri, 55
Tel.: 03923754272
ORARIO DI APERTURA
mar. e ven.: 9,00 - 12,00
mer.: 14,30 - 18,00
gio.: 14,30 - 18,00

UFFICIO SCUOLA E SPORT
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754238
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

SEGRETARIATO SOCIALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
Mar. 9,00 - 12,00
Mer. 9,00 - 12,00

SEGRETERIA SERVIZI SOCIALI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754237
ORARIO DI APERTURA
da lun. a ven.: 8,30 - 12,30
mar. e gio.: 17,00 - 18,00

UFFICIO LLPP - PROGETTAZIONE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754218
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO MANUTENZIONI STRADE - EDI-
FICI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

UFFICIO ECOLOGIA - AMBIENTE
Piazza Martiri della Libertà, 7

Tel.: 03923754224
ORARI DI APERTURA
mar. - gio. e ven. 8,30 - 12,30

CIMITERO URBANO
Via San Francesco
ORARI DI APERTURA
estivo (dal 1 aprile al 30 settembre)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 19.30
invernale (dal 1 ottobre al 31 marzo)
lun., chiuso
da mar. a domenica (e festivi) 7.00 - 17.45

SPORTELLO UNICO ATTIVITA'
PRODUTTIVE (S.U.A.P.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754260
ORARI DI APERTURA
mar., gio. 8.30 - 12.30 e 17.00 - 18.00
ven. 8.30 - 12.30

SPORTELLO UNICO URBANISTICA,
EDILIZIA PRIVATA (S.U.E.)
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.223-261
ORARI DI APERTURA
mar. e ven. 8.30 - 12.30

UFFICIO EDILIZIA CONVENZIONATA
E AGIBILITA'
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754219
ORARI DI APERTURA
mar., gio. e ven. 8.30 - 12.30

SERVIZIO RAGIONERIA
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.268 - 225 - 226 - 228
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO ECONOMATO
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754227
ORARI DI APERTURA

da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

SERVIZIO TRIBUTI
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.229 - 212 - 248
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00

COMANDO POLIZIA LOCALE
Piazza Europa, 14
Tel.: 03923754280
ORARI DI APERTURA
da mar. a ven. 8,30 - 12,30 e 14,00 - 17,30
sab. 8,30 - 12,00

UFFICIO VIGILE DI QUARTIERE
Via Confalonieri, 55
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 10,00 - 11,30
lun., merc. e ven. 16,00 - 17,30
Via Sciesa, 17
mar. e gio. 16,00 - 17,30

SERVIZIO CED
tel. 03923754250
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30
mar. e gio. 17,00 - 18,00
sab. 9,00 - 12,00

UFFICIO PERSONALE
Piazza Martiri della Libertà, 7
Tel.: 03923754.211 - 217
ORARI DI APERTURA
da lun. a ven. 8,30 - 12,30 mar. e gio.
17,00 - 18,00
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